



C'est aujourd'hui, 13 février 2021 que Paul Biya, président de la république du Cameroun fête ses 88 ans de vie sur terre.

C'est sous une pluie de bénédictions à travers les réseaux sociaux que les patriotes de par le monde adressent un "joyeux anniversaire" à celui là qui gouverne la Cameroun depuis 38 ans. Cette année, c'est sous un climat d'isolement sous les contraintes de la pandémie du Coronavirus que le chef de l'état aura certainement l'honneur comme d'habitude de couper son cadeau d'anniversaire en compagnie de son épouse, Chantal Biya.

Aussi c'est une grosse mobilisation de la jeunesse camerounaise au palais des sports de Yaoundé, en majorité représentée par les étudiants des universités et des grandes écoles de la ville de Yaoundé, les associations sociopolitiques et regroupements corporatistes (moto-taximans) qui y sont représentés. Cette mobilisation se fait sous le slogan: "Soutenir le Chef de l'État dans le combat contre la propagation du COVID-19".

C'est enfin le même message à travers les réseaux sociaux dans lequel des milliers de camerounais souhaitent un joyeux anniversaire à "L'homme Lion" à travers des brèves publications qui ne cachent pas l'affection que les uns et les autres communiquent à l'endroit de S.E Paul Biya.